



# スマイル通信

2020.6.10号

入梅とともに梅雨空が続きますが、クリーンパートナーの皆様にはお元気でご活躍のこととお慶び申し上げます。さて、新型コロナウイルス禍の中、緊急事態宣言が解かれたとはいえ、まだまだ予断を許さない状況です。しかし、少しずつ私達の生活に活気が戻ってきているのも確かです。お客様とその先のエンドユーザー様にも元気を届けられる様に、私たちも笑顔と一緒に頑張ってまいりましょう！

営業管理部 宮井一成



皆様、お疲れ様です。日々、コロナウィルスの影響で大変な中、清掃業務に従事して頂きありがとうございます。一時期と比べて、コロナウィルスの騒ぎも少し落ち着きを見せてきたように思います。これも皆様の日々の働きがあったからです。清掃の目的は単に「清潔で居心地の良い場所にすること」だけではなく、「清掃を実施することによってウイルス感染のリスクを低減し、施設を利用されるお客様の安全を提供すること」でもあります。私達のお仕事には間違いなく価値があると思います。堂々と信念をもって最前線で働くクリーンパートナーの皆様は、まさに「価値」と「勇気」を示していると感じます。今後もご自身や、ご家族の方々の健康を守るためにも、引き続きマスク着用・手洗いうがい・三密を避けるなど、対策をお願いします。明けない夜はありません。「元気！」笑顔で、はつらつと！共に進んでまいりましょう！



いよいよ6月から弊社24期の新たなスタートとなります。本期は安全で自立したサイト作りをテーマに整理・整頓・清潔・清掃・躰の5Sを意識したサイトを構築していきたいと考えています。一環としまして、巡回時にサイトの道具置き場、控室等の5Sチェックをはじめ、身だしなみ、マナーなど基本事項の再確認を実施していきます。普段からの小さな積み重ねが会社としての大きな強み・原動力となります。ぜひ日々の業務の中で意識を高めていただき、共により良いNBMを作り上げていきましょう。ご協力宜しくお願ひいたします。<安藤>



今回よりスマイル通信の担当になりました、津田です。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

早くも6月となり、この時期になると怖いのが熱中症。私自身、学生時代に暑さで倒れかけたことがありました。近年は平均気温が徐々に高くなっています。皆様におかれましては、水分・塩分補給を欠かさず、体調管理に努めていただければと思います。一緒に頑張ってまいりましょう！<営業管理部 津田>



## おすすめの○○コーナー

皆さんもよくご存じの財田町の香川用水記念公園。私達の生活には欠かせない「水」、この公園は水不足の香川県の先人の歴史を学べる所です。

水の資料館には、わらで作った昇り竜、降り竜があり迫力満点です。

四季を通して水と緑に触れ合うことができる公園です。散歩がてら遊びに行ってみてはいかがでしょうか。

<亀井>

